

(English follows)

Extrait de la Fiche de renseignements 2021 – données de la BDE/PDRN ([Centre national pour les personnes disparues et restes non identifiés](#)) sur les enfants disparus du Québec, le sexe et la cause probable de disparition

Population en 2020	Enlèvement par un étranger		Accident		Perdu, égaré		Enlèvement par le père ou la mère-ordonnance de garde		Enlèvement par le père ou la mère- aucune ordonnance de garde		Enlèvement par un membre de la famille		Fugue		Traite de personnes		Inconnu		Autre		TOTAL
	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M	
Québec (8,631,147)	6	0	1	3	9	13	5	7	8	7	2	3	1222	1486	1	1	245	249	84	104	3 456

FAITS SAILLANTS :

- Cinquante-neuf pour cent (59 %) des cas d'enfants ou d'adolescents disparus concernaient des filles.
- Soixante-douze pour cent (72 %) des enfants ou des adolescents disparus avaient fugué, et 59 % d'entre eux étaient des filles.
- Soixante-sept pour cent (67 %) des cas d'enfants ou d'adolescents disparus ont été supprimés dans les 24 heures, et 92 %, dans la semaine.

Source : Centre national pour les personnes disparues et les restes non identifiés (CNPDRN)

<https://disparus-canada.ca/pubs/2021/index-fra.htm>

Excerpt from the Fast Fact Sheet – MC/PUR ([National Centre for Missing Persons and Unidentified Remains](#)) missing child subjects for the province of Quebec, sex and probable cause for 2021

Population in 2020	Abduction by Stranger		Accident		Wandered Off		Parental Abduction with Custody Order		Parental Abduction without Custody Order		Abducted by Relative		Runaway		Human Trafficking		Unknown		Other		TOTAL
	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M	F	M			
Québec (8,631,147)	6	0	1	3	9	13	5	7	8	7	2	3	1222	1486	1	1	245	249	84	104	3 456

FAST FACTS:

- 59% of all missing children/youth reports in 2021 involved females.
- 72% of all missing children/youth subjects in 2021 were runaways, 59% of which were female.
- 67% of missing children/youth reports in 2021 were removed within 24 hours, while 92% were removed within a week.

Source: National Centre for Missing Persons and Unidentified Remains (NCMPUR)

<https://www.canadasmissing.ca/pubs/2021/index-eng.htm>